



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**1 de Abril de 2009
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Hernández-Gil confía en que no quebrará el turno de oficio

NEGOCIO

El arbitraje para resolver conflictos en lo mercantil

DIARIO DE JEREZ

Gobierno vasco destina más de un millón de euros al servicio de asistencia jurídica para víctimas de violencia doméstica

EUROPA PRESS

El Colegio de Abogados inicia un curso de Derecho Urbanístico

LANZA

Los abogados recalcan su papel social

EL PERIÓDICO DE EXTREMADURA



Hernández-Gil confía en que no quebrará el turno de oficio

Cuentas

El decano del Colegio de Abogados de Madrid confía en la palabra de los poderes públicos

B.MEC
borjamec@neg-ocio.com

El Colegio de Abogados de Madrid ha cerrado el ejercicio 2008 con un superávit que sobrepasa los dos millones de euros.

Sin embargo, la polémica sobre una posible huelga de los abogados inscritos al turno de oficio por la falta de cobro de sus honorarios ha marcado la agenda del decano, Antonio Hernández-Gil, en las últimas semanas. El retraso en el pago puso en pie de guerra a los abo-

gados. Sin embargo, las presiones de las asociaciones y del propio Colegio lograron que la Comunidad de Madrid hiciera frente a la deuda.

Pero los problemas se pueden reproducir en los próximos meses ya que el dinero con el que la Comunidad ha pagado la deuda corresponde al presupuesto de 2009. ¿Puede darse la quiebra del sistema del turno de oficio? El decano cree que no se producirá. "Habrá dificultades en la gestión pero no sabemos ni cuándo ni cómo", explicó el decano y mostró su confianza en que los poderes públicos cumplan su parte.

Además, el decano acusó a la Comunidad de Madrid de mantener el mismo presu-

puesto para esta partida "cuando se sabe que el gasto en 2009 va a ser mayor".

Hernández-Gil recordó la importancia básica del turno de oficio. "Cada día hacemos 750 designaciones de abogados de oficio al día", señaló. Un servicio que no puede parar.

Servicio médico

El decano destacó la posibilidad de sacar el servicio médico del Colegio, manteniendo todo el sistema igual pero con la intención de dotarlo de un escenario jurídico más racional.

El incremento de las actuaciones judiciales ligadas a la crisis fueron objeto de atención por parte del decano quien destacó el crecimiento de los procesos

consuariales y laborales. "En esta época, estos procesos generan una tensión mayor ya que los trabajadores a los que despiden saben que ahora es más difícil encontrar trabajo", explicó.

Una de las principales preocupaciones del Colegio es la situación de la Justicia. "En 2008, por primera vez, en la sociedad se ha despertado una conciencia generalizada de lo mal que está la Justicia en el ámbito de la Comunidad de Madrid", dijo el decano y reclamó un papel protagonista de los abogados. "Hacemos un llamamiento a la toma en consideración de la Abogacía. Somos una parte esencial dentro del sistema jurídico y pedimos el protagonismo que nos corresponde".



Antonio Hernández-Gil, decano del Colegio de Madrid. osa



Un momento de la presentación de este curso, en el colegio de abogados.

El arbitraje para resolver conflictos en lo mercantil

La Cámara de Comercio, la facultad de Derecho y el colegio de Abogados celebraron un curso de formación sobre el tema.

Redacción / JEREZ

La Cámara Oficial de Comercio e Industria de Jerez, la Facultad de Derecho de la Universidad de Cádiz y el colegio de Abogados de la ciudad han llevado a cabo una iniciativa formativa conjunta con el objeto de dar a conocer las ventajas del arbitraje como fórmula idónea para la resolución de controversias en el ámbito empresarial. El curso se ha creado celebrando con el título 'El Arbitraje como medio de resolución de controversias' y se ha impartido en el salón de actos de la Facultad de Derecho. Las jornadas han contado con ponentes de primera línea en el ámbito del procedimiento arbitral como el catedrático de la Universidad de Sevilla, Alberto Díaz; el catedrático de la Universidad de Cádiz, Rafael Padilla; la magistrada de lo Mercantil en Cádiz, María Orullana; el decano del Colegio de Abogados, Ignacio Vergara, y los presidentes de las cortes arbitrales de la Cámara y el Colegio de Abogados, Manuel Barca-Romero y Jesús González de la Peña, respectivamente.

La iniciativa en cuestión estaba dirigida a empresarios, abogados jerezanos y los juristas interesados en este asunto, así como a los alumnos de los últimos cursos de la carrera de Derecho. A lo largo de este curso se han abordado cuestiones muy interesantes como las ventajas del arbitraje, los efectos del convenio arbitral, la figura del árbitro o el laudo, así como una mesa redonda bajo el título de 'Arbitraje y empresa', que ha cerrado las jornadas. La posibilidad del arbitraje reduce en muchas ocasiones la posibilidad de

tener que ir a juicio y evitar por tanto pleitos largos. Es una de las ventajas del procedimiento arbitral para empresarios y letrados. Entre ellas, cabe destacar que los conflictos que se plantean en la Corte de Arbitraje se resuelven en un plazo de 6 meses desde la presentación de la contestación a la demanda; que los honorarios están limitados por el máximo que supone la retribución del árbitro —lo que supone una importante reducción del coste para el empresario—; o que el árbitro está dedicado al asunto con mucha más exclusividad de la que disponen los juzgados, lo que resulta en una mayor calidad de los laudos. En este sentido, se ha puesto

especial énfasis en que el laudo es equiparable a una sentencia y que puede ejecutarse del mismo modo que ésta. En estos momentos de crisis y desde hace unos meses se recurre al arbitraje mercantil en un 40% más, según el secretario de la Corte Española de Arbitraje, José Luis Roca.

El extenso programa formativo concluyó esta semana con la celebración en la facultad de Derecho, de la que es decano Rocio Domínguez, de dos talleres en los que se abordó de forma práctica el procedimiento expuesto detalladamente por los expertos que intervinieron a lo largo de las jornadas al objeto de homologación académica.

haz clic aquí
y entra en el **sorteo del viaje**
para 2 personas

VIAJES
El Corte Inglés
Te ofrece **Capital Turismo**

ep europa press
www.europapress.es

Martes, 31 de marzo 2009

En esta sección colegio de abogados

Usuario

NACIONAL	INTERNACIONAL	economía y finanzas	DEPORTES	epsocial	TECNOLOGÍA	CULTURA	GENTE	INNOVA	LENGUAS			
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Videos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera

Álava

Álava | Guipúzcoa | Vizcaya | Euskera

Gobierno vasco destina más de un millón de euros al servicio de asistencia jurídica para víctimas de violencia doméstica

VITORIA, 31 Mar. (EUROPA PRESS) -

El Consejo de Gobierno vasco aprobó hoy la concesión de más de un millón de euros a una serie de subvenciones para los Colegios de abogados de Álava, Bizkaia y Guipúzcoa destinadas a coadyuvar el mantenimiento del servicio de asistencia jurídica y turno de oficio para víctimas de violencia doméstica y/o agresiones sexuales durante el período comprendido entre el 1 de julio de 2008 y el 30 de junio de 2009.

El Colegio de Abogados de Álava recibirá por este concepto una subvención de 180.579 euros; el de Bizkaia, 531.746 euros; y el Colegio de Abogados de Gipuzkoa, 369.873 euros.

Las subvenciones se derivan del 'Acuerdo Interinstitucional para la Mejora en la Atención a Mujeres Víctimas del maltrato Doméstico y Agresiones Sexuales', firmado en 2001 por los tres Colegios de Abogados de la Comunidad Autónoma del País vasco y el Departamento de Justicia, Empleo y Seguridad Social.

Posteriormente, en febrero de 2007, se firmó un nuevo Convenio entre ambas instituciones, que contemplaba una nueva organización del Servicio. Según este acuerdo, los Colegios de Abogados dispondrían de 8 letrados titulares y 7 de refuerzo distribuidos por Territorios del siguiente modo: 4 letrados titulares y tres de refuerzo de guardia en Bizkaia, 3 titulares y 2 de refuerzo de guardia en Gipuzkoa, y 1 titular y 2 de refuerzo en Álava. La financiación de este turno especial corre a cargo del Departamento de Justicia.

Aceite de oliva en origen
Productos Sencillamente Naturales Con Sabor de Jaen

Universidades Españolas
Carreras universitarias IE University, Segovia
www.ie.edu/university

Anuncios Google

Imprimir Enviar

Comparte esta noticia:

MÁS NOTICIAS

14:48 Egibar dice que el pacto PSE-PP responde al objetivo de "asimilar Euskadi a España"

PNV mantendrá la candidatura de Izaskun Bilbao a la presidencia del Parlamento vasco en el pleno del próximo viernes

VITORIA, 31 Mar. (EUROPA PRESS) - El presidente del GBB del PNV, Joseba Egibar, denunció hoy que el acuerdo alcanzado entre el PSE y el PP para la investidura de Patxi López como lehendakari y para dotar de estabilidad a un gobierno socialista responde a un "objetivo de Estado" consistente en "asimilar el hecho diferencial vasco y hacer que Euskadi sea cada vez más España". Además, anunció que se mantendrá la candidatura de Izaskun Bilbao a la presidencia del Parlamento vasco en el pleno del próximo viernes. >

14:03 Gobierno vasco destina más de un millón de euros al servicio de asistencia jurídica para víctimas de violencia doméstica

VITORIA, 31 Mar. (EUROPA PRESS) - El Consejo de Gobierno vasco aprobó hoy la concesión de más de un millón de euros a una serie de subvenciones para los Colegios de abogados de Álava, Bizkaia y Guipúzcoa destinadas a coadyuvar el mantenimiento del servicio de asistencia jurídica y turno de oficio para víctimas de violencia doméstica y/o agresiones sexuales durante el período comprendido entre el 1 de julio de 2008 y el 30 de junio de 2009. >

12:55 Egibar denuncia que el pacto PSE-PP responde al objetivo de "asimilar Euskadi a España"

El presidente de la ejecutiva guipuzcoana del PNV, Joseba Egibar, advirtió hoy de que el acuerdo alcanzado entre el PSE y el PP para la investidura de Patxi López como lehendakari y para dotar de estabilidad a un gobierno socialista responde a "el objetivo de Estado de asimilar Euskadi a España" y se ha construido en contra de "una mayoría social nacionalista". >

FIAT la marca con la media de emisiones de CO₂ más baja de Europa.



Más Noticias Más Leídas

- El saxofonista Claude Delangle y la Camerata Virtuosi despide mañana la temporada de los Martes Musicales de Caja Vital
- Vitoria acoge una campaña para concienciar a la sociedad sobre el problema del trabajo infantil en Latinoamérica
- La Entidad de Previsión Social Voluntaria, Itzarri cierra el ejercicio 2008 con un patrimonio de 179 millones de euros
- El Museo Bibat de Vitoria recibe 2.500 visitas durante los cuatro primeros días tras su apertura
- Diputación de Álava recibe 8,8 millones de euros del Fondo Europeo de Desarrollo Regional
- Cientos de personas se manifiestan en Vitoria junto a los trabajadores de Hegal para rechazar el ERE
- Caja Vital crecerá este año en torno a un 3% y realizará un ajuste "muy serio" de sus gastos para combatir la crisis
- Konfekoop "satisfecha" por la nueva normativa de adjudicación de suelo para viviendas en Vitoria
- Un joven amenaza con una navaja a otro en Vitoria mientras éste se apeaba de su vehículo
- La Hacienda de Álava prevé devolver 122 millones de euros a los alaveses durante la campaña de la renta
- El PP ostentará la presidencia del Parlamento vasco y el PSE-EE se reservará

Suscríbete a las noticias de Álava en tu entorno:

Google Windows Live MY YAHOO! WIKIPEDIA netvision

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado



El Colegio de Abogados inicia un curso de Derecho Urbanístico

LANZA / CIUDAD REAL

El Colegio de Abogados de Ciudad Real, a través de su Escuela de Práctica Jurídica, y en colaboración con el Colegio de Arquitectos, ha organizado un curso de Derecho Urbanístico de Castilla-La Mancha que comenzará hoy.

Los ponentes del curso tienen amplia experiencia y reconocido prestigio en la actividad del urbanismo tanto en el campo de la iniciativa privada como en la Administración Pública, informó el Colegio en un comunicado.

El curso está dirigido no solo a abogados sino también a profesionales del ámbito urbanístico, tales como arquitectos, aparejadores, ingenieros, constructoras, inmobiliarias, Ayuntamiento u organismos oficiales, entre otros.

Su finalidad es dar al alumno una amplia visión en materia urbanística desde una perspectiva pluridisciplinar y práctica, abordando los problemas más frecuentes y sus posibles soluciones.

El curso se celebrará en el salón de actos del Colegio de Arquitectos, ubicado en la calle Carlos López Bustos 3 de Ciudad Real. □



EL COLEGIO CELEBRA CON UN HOMENAJE Y UNA COMIDA DE HERMANDAD SU FIESTA PATRONAL DE NUESTRA SEÑORA DE LA ANUNCIACIÓN

Los abogados recalcan su papel social

● Diez letrados reciben un diploma por sus bodas de plata en la profesión

● La alcaldesa garantiza que se atenderá la petición de una sede colegial

TOÑI ESCOBERO
cacere@extremadura.elperiodico.com
CÁCERES

Los abogados de Cáceres, cerca de 900 en toda la provincia, proclamaron ayer el papel "social" de su profesión por encima de viejos estigmas mercantilistas en la celebración de su patrona, Nuestra Señora de la Anunciación.

El decano del colegio, Carmelo Gascón, reconoció en el transcurso del acto institucional que la crisis financiera actual está exigiendo a los abogados "mayores esfuerzos y preparación", pero destacó sobre todo la "labor social" que desde hace años viene prestando el colegio, bien con la donación del 0,7% de su presupuesto, la prestación de asistencia jurídica gratuita u otros servicios colegiales.

La festividad patronal se celebró con una misa, un homenaje y una comida de hermandad, actos a los que asistieron, además de numerosos letrados, una amplia representación de autoridades judiciales, políticas, militares y de cuerpos seguridad.

La entrega de los diplomas de honor a 25 años de profesión ininterrumpidos, fue el acto más emotivo. Han cumplido sus bodas de plata como abogados en ejercicio: M^a José Iglesias Toro, José Miguel Domínguez Basqueró, Mercedes Fernández Blasco, Fernando Sánchez Alía, M^a Antonia Muñoz Robledo, Fernando Campón Durán, Fernando Borrego Gil, Juan M^a Expósito Rubio, Santiago Merino Jerez y Javier Sánchez Recuero.

NUEVA SEDE / María Antonia Muñoz, en nombre de sus compañeros, agradeció el homenaje y recordó que cuando empezaron no contaban ni con la mitad de medios que ahora y que el trabajo salía adelante gracias al "entusiasmo y la dedicación". Valoró que tanto la justicia como la abogacía "han avanzado mucho", pero consideró que hay cosas aún por mejorar, como el turno de oficio, "complicado, mal pagado y peor considerado".

El decano de los letrados no quiso dejar pasar la ocasión y la presencia en el acto de la alcaldesa, Carmen Heras, para reiterar por enésima vez la necesidad del colectivo de contar con una

Antonia Muñoz: "Lo gratificante es poder ayudar a la gente"



►► Iba a ser psicóloga y terminó en Derecho por sus salidas profesionales. Nunca pensó en ejercer sino en alguna oposición, pero acabó en el despacho de Joaquín Cabrero y allí nació su vocación. Hoy su mayor satisfacción profesional es "poder ayudar a la gente a solucionar sus problemas" aunque tenga que lidiar a veces con "incomprensiones de tribunales, la ignorancia de compañeros del código deontológico o los clientes que no quieren ver los esfuerzos". 25 años después "volvería a ser abogada".

Juan M^a Expósito: "El ciudadano nos ve más cercanos"



►► Es una de las caras conocidas de la abogacía cacereña por el interés mediático de algunos de sus casos. Dice, medio en broma medio en serio, que decidió ser abogado porque "es un romántico". En su caso sí que fue vocacional. Disfruta sobre todo sabiendo que el ciudadano "tiene instrumentos y razones para enfrentarse a los diferentes aparatos del Estado". Reconoce que ahora los abogados se han convertido en un "personaje cercano al ciudadano" y que hay una mayor "sintonía" con la sociedad.

nueva sede que sustituya a la actual en un piso del número 6 de la avenida de la Montaña.

Heras recogió el guante y dio "plenas garantías" de que la nueva sede "será realidad". La alcaldesa recordó que se está pendiente de los proyectos de los tres nuevos parkings públicos de la ciudad. Uno de ellos se prevé en las traseras del palacio de Justicia (avenida de la Hispanidad) que se completará con un edificio administrativo donde se ubicaría el nuevo colegio. ■



►► Autoridades y abogados reconocidos ayer por sus veinticinco años de profesión.